

BAB II

GAMBARAN UMUM OBYEK PENELITIAN

2.1 Sekilas Tentang Musik Dahsyat

Musik Dahsyat merupakan sebuah acara televisi yang ditayangkan oleh pihak RCTI dari hari Senin-Jum'at Pukul 07.00 WIB. Acara ini pertama kali mulai ditayangkan pada 24 Maret 2008. Acara ini berhubungan dengan musik dan tayang selama 2 - 3 Jam. Dibawakan oleh Raffi Ahmad, Syahnaz, dan Deni Cagur. Dahsyat memenangkan acara Musik Panasonic Awards untuk kategori Musik dan Variety Show terbaik selama 5 Tahun berturut-turut yaitu pada tahun 2010, 2011, 2012, 2013, 2014.

Selain program di pagi hari, Dahsyat juga mengadakan Dahsyatnya Awards di mulai pada tahun 2009 sampai sekarang. Acara Dahsyat juga pernah menghadirkan artis ternama seperti Siti Nurhaliza, Miss World 2008 – 2010, Hillary Clinton Menteri Luar Negeri Amerika Serikat, Anggun, dan masih banyak lagi artis-artis yang lainnya. Dahsyat juga memiliki salam khusus yaitu, “Salam Terdahsyat Kepada Seluruh Masyarakat Indonesia”. Dahsyat memiliki akun Twitter @dahsyatmusik dan Facebook “Dahsyat” yang informatif dan update. Dahsyat memanggil pengemarnya dengan sebutan “Sahabat Dahsyat”.

Dalam website resmi RCTI, memberikan pernyataan bahwa Dahsyat tak hanya sekedar menyajikan sebuah tangga lagu dan video klip, tetapi gaya yang lucu sekaligus kocak host-hostnya dan menjadi salah satu andalan untuk

menghadirkan kesegaran di pagi hari untuk di nikmati oleh para penggemar Dahsyat.



Gambar 2. 1 Logo Program “Dahsyat RCTI”

Sumber: Website RCTI(www.rcti.tv)

Dahsyat pertama kali mengudara secara *live* RCTI dengan suatu konsep yang berbeda dengan program yang lainnya. Siaran di luar studio menggunakan mobil trailer dengan menghadirkan bintang tamu. Bukan tanpa alasan konsep Dahsyat seperti itu, karena saat itu Dahsyat ingin lebih dekat dengan para pecinta musik tanah air sehingga bisa menyapa para pengemarnya yang ada di luar kota. “Dahsyat Deretan Lagu Hits Teratas” merupakan kalimat andalan para host Dahsyat untuk menyapa para pemirsa RCTI setiap pagi.

2.2 Sekilas Tentang Musik Dahsyat Awards

Kehadiran Dahsyat selama ini tidak terlepas oleh dukungan para sahabat Dahsyat dan seluruh masyarakat pencinta Dahsyat. Dahsyat selalu menjadi yang terdepan karena selalu menyajikan deretan lagu-lagu yang sedang hits. Dahsyat Award merupakan sebuah pesta penghargaan bagi para musisi terfavorit dan terdahsyat yang pernah tampil dalam dahsyat. Dengan penilaian kategori, nominasi yang dinilai oleh para juri, dan polling SMS. Total semua penghargaan terbagi

dalam 10 kategori yaitu, Lagu Terdahsyat, Aksi Panggung Terdahsyat, Peran Video Klip Terdahsyat, Band Terdahsyat, Pemandang Baru Terdahsyat, Penyanyi solo Terdahsyat, Penyanyi Duo atau Group Terdahsyat, Lokasi Terdahsyat, Sering Tampil di Dahsyat.

2.3 Sekilas Tentang Penonton Dahsyat RCTI

Program musik Dahsyat yang telah ditayangkan oleh pihak stasiun RCTI ini ada sejak 2008 merupakan program musik yang dalam sekejap menjadi banyak pengemar atau dikenal dengan sebutan “Sahabat Dahsyat”. Penonton Dahsyat merupakan para sahabat Dahsyat yang menjadi penonton dari satu organisasi, universitas, atau datang atas nama perseorangan. Semua penonton berasal dari berbagai tempat baik dalam kota maupun luar kota, untuk menjadi penonton Dahsyat. Para sahabat Dahsyat bisa langsung datang ke Studio RCTI tanpa dipungut biaya apapun.

2.4 Episode Musik Dahsyat Pelanggaran Kekerasan Fisik dan Kekerasan

Verbal

1. Memukul



**Gambar 2. 2 Raffi Melakukan Adengan Memukul
Visual Gambar 2.2**

Dede : (Mengejek Raffi Ahmad) Raffi banci
Raffi : (Raffi langsung berdiri dan berusaha memukul dede)
Dede : (Dede kembali memukul Raffi)

Tidak hanya adegan itu saja, adegan dimana dede mencoba memukul kembali Raffi. Dimana adegan tersebut Raffi terlihat kesakitan. Hal tersebut mengandung unsur kekerasan fisik.

2. Mendorong



**Gambar 2. 3 Dede di dorong oleh Raffi ahmad
Visual Gambar 2.3**

Raffi: “Lo jelek banget si de”(sambil mendorong dede)
Dede: “ini bawaan orok kali a”(sambil jatuh)
Raffi : “Lo sekarang artis duitnya banyak, perawatan dong”

Dimana adegan tersebut memperlihatkan raffi ahmad mengejek dede sambil mendorong dede kem lantai. Hal tersebut memperliatkan kepada penonton adegan yang mengandung unsur kekerasan fisik.

3. Menjambak



**Gambar 2. 4 Deny cagur melakukan adegan menjambak dede
Visual gambar 2.4**

Deny Cagur: “ Lo pakek minyak apa de?”(sambil menjambak)
Dede : “Minyak sawit pak deny” (sambil kesakitan)
Deny Cagur : Pantesan rambut lo kayak spion nyinar banget”

Adegan tersebut sudah sangat jelas telah melanggar etika penyiaran.

Adegan dimana deny cagur mencoba menjambak rambut dede dengan kasar.

Adegan tersebut memperlihatkan unsur kekerasan fisik.

4. Menganiaya



Gambar 2. 5 Fellin dianiaya oleh para bintang tamu dengan menggunakan make-up
Visual Gambar 2.5

Siti Badria : “Giliran lo sekarang, kemarin gue” (ketawa-ketawa)
Fellin : “Ah jangan” (Sambil meregek)

Tidak hanya itu, dimana adegan tersebut memperlihatkan kepada para penonton bahwa adegan tersebut mengandung unsur kekerasan fisik.

5. Mengeroyok



Gambar 2. 6 Anwar dikerjain para host dan mau dikeroyok
Visual Gambar 2.6

Anwar : “Sini loh maju loh, gue laporin polisi emang gue salah apa?” (sambil nangis-nangis)

Bapak : “Tadi pagi lo nyerepet anak gue, tanggung jawab lo” (Sambil marah-marah)

Dimana adengan tersebut bapak-bapak datang dengan tiba-tiba menyerang anwar. Dimana adengan tersebut anwar sangat ketakutan. Hal tersebut telah mengandung unsur kekerasan fisik.

6. Menendang



Gambar 2.7 Raffi berusaha menendang tempat yang telah di duduki oleh deny Cagur.
Visual Gambar 2.7

Raffi : “ kenapa si lo den bongkar-bongkar rahasia gue terus” (Menendang Sambil marah-marah)

Deny : “Profesional kali fi, resiko kerjaan” (Sambil marah juga)

Raffi (menggerutu sambil marah)

Dimana Raffi ahmad marah kepada Deny, saat deny membongkar rahasia raffi ahmad, sehingga raffi emosi dan menendang tempat duduk deny cagur.

7. Perkelahian



Gambar 8 Raffi berkelahi dengan Anwar
Visual gambar 2.8

Raffi: “ anwar bercandanya kelewatan” (Marah)

Deny : “ Tenang fi tenang” (sambil menepuk pundak raffi)

Anwar: Sory a’ sorry (ketakutan melihat raffi berusaha memukul anwar)

8. Mengusir



Gambar 2. 9 Anwar dibentak oleh salah satu bintang tamu musik dahsyat
Visual gambar 2.9

Bintang tamu: “ kamu artis baru, jaga etikamu sama senior” (membentak)

Anwar : “Maaf pak maaf (sambil merunduk)

Bitang tamu : “ kamu keluar aja, gue enek liat mukamu bikin emosi aja”

9. Menghina



Gambar 2. 10 Ayu Dewi menghina Raffi Ahmad
Visual Gambar 2.10

Ayu: “ Bapak, itu udah nikah jangan godain cewek mulu, kayak o mom senang aja”.

Raffi : Ibu ayu jangan menghina saya, biar udah tua saya tetep kece (sambil meringis).

10. Mencela



**Gambar 2. 11 Raffi telah mencela jeje
Visual Gambar 2.11**

Raffi Ahmad : “ Lo pelit banget si je, masak gitu aja nggak mau ngasih”
Jeje : “Apasih si lo a’ (Sambil melengos)

11. Mengancam



**Gambar 2. 12 Casandra mengancam rendy
Visual Gambar 2.12**

Casandra: “Jangan bongkar-bongkar rahasia kita di Tv (Samabi menunjuk muka)
Rendy : “ iya kan becandaan” (nyengir).

12. Melecehkan



**Gambar 2. 13 Fellin menangis merasa dilecehkan oleh para host dahsyat
Visual Gambar 2.13**

Felin : “Lo nggak usah deket-deket gue kenapa si fi” (Sambil marah)

Raffi : “ Yak an memang tugas gue, selaku host (Sambil ngeles)

Felin : “Ya gue tau, tapi nggak usah pegang-pegang” (Nangis).

1. Membentak



Gambar 2. 14 Denny Cagur Membentak Raffi Ahmad

Visual Gambar 2.14

Denny : Raffi diam kamu

Raffi : (masih nerocos dengan para *host*)

Denny : (Denny sambil nunjuk jari kearah Raffi dengan ekspresi muka marah)

Adapun adegan tersebut sudah jelas bahwa musik Dahsyat RCTI telah melakukan unsur kekerasan verbal dengan cara membentak. Terlepas adegan itu hanya dibuat-buat atau tidak tetapi hal tersebut sudah melanggar hak privasi orang lain. Sebagai program yang mengusung format hiburan, Dahsyat memang menyedot banyak penonton di Indonesia. Baik itu orang dewasa, remaja, maupun anak-anak. Sayangnya, hiburan yang disajikan oleh televisi seringkali tidak jelas sebenarnya siapa target penonton mereka. Seringkali anak-anak dan remaja yang belum berusia matang tertarik dengan program hiburan seperti musik Dahsyat.

2. Memerintah



Gambar 2. 15 Anang Hermansyah memerintah para host untuk memainkan game

Visual 2.15

Anang : “Raffi fi lo jadi kodoknya, denny jadi ularnya terus entar lo kejar-kejaran berdua (sambil merintah)

Raffi : “ hubungannya apa mas sama cerita ini kok ada kodok” (sambil kebingungan)

Deny : “iya nih mas anang nggak nyambung”.

Anang : (Anang tertawa).

3. Menyebarkan gosib



Gambar 2. 16 Para host menyebarkan gosib mengenai hubungan al-ghazali
Visual Gambar 2.16

Syahnaz : “Al dari dua gambar ini lo pilih yang mana al?”

Al- ghazali : (Tertawa)

Syahnaz : “ kok ketawa si al, atau pilih gue ya al?”

Al- Ghazali : “Dahsyat sekarang kok ghosip banget ya”.

4. Memaki



Gambar 2. 17 Raffi memaki baim wong
Visual Gambar 2.17

Raffi : “sialan lo im, cewek lo kok ganti-ganti mulu”.

Baim : “ Biasa kali bro (Kketa-ketawa)

5. Mempermalukan



**Gambar 2.18 Anwar dipermalukan dengan muka di coret-core
Visual gabra 2.18**

Denny : Ayo buruan buka mulutnya

Anwar : Apa sih (reaksi anwar pun ketakutan)

Tidak hanya itu saja pada episode 11 Februari 2017 juga mengandung kekerasan. Adengan dimana anwar dikerjain saat ulang tahun, muka dicoret-core dengan cat dan disuapin cake sehingga muka menjadi belepotan. Penonton sembari menertawakan lelucon yang dibikin oleh host Dahsyat. Ketika perlakuan itu dilakukan, banyak para penonton yang langsung tertawa berbahak-bahak, karena bagi mereka adegan memalukan tersebut menjadi sebuah hiburan tersendiri. Hal ini membuktikan bahwa bagi sebagian remaja, menghina atau merendahkan derajat seseorang itu hal yang sangat menyenangkan. Adengan tersebut melanggar P3SPS.

6. Memaksa



**Gambar 2.19 Denny memaksa Raffi untuk mengucapkan ulang tahun ke
syahnaz.**

Visual Gambar 2.19

Deny : “Lo sebagai kakak, mesti ngucapin sekarang” (sambil mendorong-dorong)

Raffi : “udah semalam udah, masak sekarang lagi” (Raffi malu-malu)

Deny : (Deny tetap memaksa sambil mengeret raafi kearah syahnaz).

